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                              全港湾東北地方秋田支部 柴田恭佑 

   私は今回初めて福島連帯キャラバンに参加しました。同じ東北ですが福島に来たの

も初めてでした。人生で 1度は直接目で見たいと思っていたので参加出来てとても嬉

しいです。私は震災当時小学６年で、学校にいましたが揺れの大きさだけでとても怖

かったことを思い出しました。後日ニュースで津波や原発事故について見ていた時は

他人事のように大変そうだなと思っていましたが 14年たった今でも実際みてみると被

害の大きさに言葉を失いました。 

  津波によって１階が流された小学校や、津波による被害で事故を起こした福島第一

原発の近くの町など目に見える被害がたくさん残っていました。 

最近テレビで復興しているところを映していますが、映されてない復興してない場所

がたくさん目に入りました。綺麗なところだけではなく、ちゃんと現実を伝えていく

のも大切だと思います。 避難しなければならないような危険なものをそのままにして

おくのは危険だと思います。東北の復興が進むよう、反原発を掲げていきたいと思い

ました。 

 


